

Fecha: 09-01-2026  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: De Recambio de Calefactores Abren primer llamado 2026 del Programa

Pág. : 5  
Cm2: 179,8  
VPE: \$ 179.068

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

# Abren primer llamado 2026 del Programa de Recambio de Calefactores



La Secretaría Regional Ministerial del Medio Ambiente de Ñuble informó la apertura del primer llamado 2026 del Programa de Recambio de Calefactores, proceso que se encuentra disponible desde el viernes 2 de enero y hasta el lunes 2 de febrero de 2026, y que contempla postulaciones para las líneas de aire acondicionado y estufa a pellet, dirigidas a viviendas ubicadas en la intercomuna de Chillán y Chillán Viejo.

Este nuevo proceso se enmarca en la política pública de descontaminación atmosférica impulsada por el Ministerio del Medio Ambiente, con el apoyo del Gobierno Regional de Ñuble, cuyo objetivo es reducir las emisiones contaminantes generadas por la combustión residencial a leña, mediante la sustitución progresiva por tecnologías de calefacción más limpias y eficientes.

En la intercomuna de Chillán y Chillán Viejo, el Programa de Recambio de Calefactores ha permitido concretar 11.284 recambios a la fecha, consolidándose como una de las principales herramientas de política pública para avanzar de manera sostenida en la reducción de emisiones contaminantes y en la mejora de la calidad del aire en la zona.

En relación con las características de los equipos disponibles en este primer llamado 2026, la línea de aire acondicionado considera la entrega de equipos de 18.000 BTU de potencia, con sistema inverter, los cuales contemplan un copago de \$110.000 por parte de los beneficiarios. En tanto, la línea de estufa a pellet corresponde a equipos con una potencia superior a 6,1 kW, con un copago asociado de \$120.000.